

CULTURE

Ils apprennent aux jeunes à prendre soin de leur audition

Une exposition et une animation ont été mises en place pour sensibiliser les jeunes aux dangers du bruit et les inciter à se protéger. Vendredi dernier, la salle de concert vitryate l'Orange bleue a accueilli cette initiative du conseil régional de Champagne-Ardenne.

La démarche consiste à mettre en place une communication envers le jeune public sur un thème intitulé « Peace and Love ».

Une nouvelle sensibilisation programmée en novembre

Les scolaires ont pu assister à une sensibilisation en deux volets. Ils ont d'abord assisté à la répétition d'un groupe musical, dont le chef de groupe se plaint de ses oreilles. Cela suscite une série de films sur l'oreille et son fonctionnement.

La deuxième partie évoquait une histoire de la musique depuis les musiques traditionnelles européennes aux musiques électroniques, en passant par le rock'n'roll, le heavy metal... Là, explication de la chaîne de l'amplification avec les risques de puissance excessive.

Quelques conseils sont prodigués



Le groupe Ouie-Fi a participé à la sensibilisation des classes de collégiens.

pour se protéger, éviter une surexposition trop longue. Soit deux heures par semaine pour une musique forte.

Les discothèques ne respectent pas toujours les normes en matière de bruit.

Deux classes de troisième du collège Louis-Pasteur de Sermaize-les-Bains sont venues assister au spectacle qui sera reprogrammé à Vitry-le-François en novembre. C'est un spectacle initié par le conseil régio-

nal de Champagne-Ardenne, avec le partenariat de l'Agence régionale de santé. Il y a un bon retour des infirmières scolaires. Le groupe Ouie-Fi, pivot du spectacle, est composé de Karim Billon, Kévin Barrière, Pierre Lepape, Odalon Hormann et Cyrille Koutcheroff. Le groupe Ouie-Fi et ses partenaires ont encore beaucoup de travail devant eux pour éduquer les jeunes et les moins jeunes dans le domaine de l'audition.